

Le ministre des Affaires étrangères condamne les accusations liant Cuba à la traite de personnes.



Photo: Minrex

La Havane, 27 jan. (RHC)- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a condamné ce mercredi les accusations des États-Unis prétendant lier notre pays à la traite de personnes.

Dans une série de messages sur son compte Twitter, le chef de la diplomatie cubaine a déclaré que Washington cherche à discréditer le travail solidaire de la coopération médicale cubaine, dont les mérites incontestables sont reconnus par la communauté internationale.

Le diplomate cubain a publié dans un autre tweet qu'avec cette attitude les États-Unis prétendent justifier le blocus économique, commercial et financier appliqué contre notre pays avec acharnement au milieu de la pandémie de Covid-19.

Il a souligné que les États-Unis n'ont pas d'autorité morale pour accuser son gouvernement, compte tenu de leurs résultats infructueux dans la lutte contre la traite des personnes.

Ce mardi, le secrétaire d'État, Anthony Blinken a publié un communiqué de presse sur lequel il détaille les priorités de son gouvernement visant à superviser et combattre ce fléau pour l'année en cours.

Le document inclut Cuba parmi les pays participant à la traite de personnes, aux côtés de la Corée du Nord, de la Russie et de la République Populaire de Chine.

Source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/284281-le-ministre-des-affaires-etrangees-condamne-les-accusations-liant-cuba-a-la-traite-de-personnes>



Radio Habana Cuba